

Vor langer, langer Zeit ...

Das Bild in meiner alt gewordenen Hand,
lässt mich von dir bittersüß Träumen.
Betrachte dich ganz angetan,
du ziehst mich noch immer in deinen Bann –
ich erinnere mich von Anfang an.

Schon ein einziger Blick von dir hat gereicht,
ich schmolz dahin, wie Eis in der Sonne.
Auf Anhieb warst du mir vertraut
und etwas, zog mich magisch an,
doch bis heute nicht dahinter kam –
es gab keinen Grund, auch keinen Sinn,
das ich auf der Stelle so verliebt war, noch bin ...

Als unter der Laterne wir uns küssten,
wurden meine Knie weich.
Kein Stückchen mehr wollte ich von dir rücken,
trotz der Winterkälte, war mir brennend heiß ...

Aber, für dich war's nur ein schönes Spiel,
ein Flirt in der Silvesternacht.
Lange hatte ich um dich geweint,
fand keinen Trost, nicht mal Halt –
vor langer, langer Zeit ...

© **Soléa P.**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)